



10月30日(木) 津軽河岸あと広場 石の蔵 市長とどこでもミーティング

市民の皆さまのご意見やご提案について気軽に市長と話し合う「市長とどこでもミーティング」を潮来市PTA連絡協議会の皆さんと開催しました。子どもたちのより良い教育環境等の実現に向けた話し合いを行いました。



10月23日(木) 潮来市役所 潮来市教育行政評価委員に委嘱

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定に基づく教育行政評価委員に、五喜田満さん、加藤益生さんが、令和9年3月31日までの任期で委嘱されました。

評価委員会は、教育委員会の権限に属する事務の管理、執行状況の点検及び評価結果について審議して答申を行います。



10月18日(土) 延方小学校 10月27日(月) 潮来小学校 延方小学校・潮来小学校 運動会

10月18日(土)に延方小学校で、また10月27日(月)に潮来小学校で、運動会が行われました。秋空の下、徒競走や玉入れ、綱引きなど、チーム一丸となり全力で競い合ったり、息の合ったダンスを披露したり、生き生きとした児童の皆さんのが声が響いていました。



11月10日(月) 市長室 法政大学体育会モーターボート・水上スキー部 表敬訪問

第53回賀陽恒憲杯全日本学生水上スキー新人競技大会で優秀な成績を収めた法政大学モーターボート・水上スキー部の皆さんと市長を表敬訪問されました。男女団体総合優勝をはじめ数々の部門で表彰されました。同部の皆さんには、今後のさらなる活躍を誓いました。



11月1日(土)~15日(土) ショッピングプラザ ラ・ラ・ルー 第58回潮来市菊花展示会

菊花愛好家が集う「潮来市菊の会」主催の菊花展示会が開催され、色とりどりの菊の花が来場者を楽しませました。13日には牛堀公民館で表彰式が行われ、最優等に輝いた藤井收さん、団体賞に輝いた牛堀地区的皆さんをはじめ、入賞された皆さん誠におめでとうございます。



11月6日(木) 潮来第二中学校 潮来市教育会 児童生徒音楽発表会

潮来市教育会の主催により、児童生徒音楽発表会が開催されました。今年は潮来第一中学校、潮来第二中学校、日の出中学校、牛堀中学校の生徒が参加し、日頃の練習で培った素晴らしい演奏を披露しました。気持ちのこもった演奏に、客席からは大きな拍手が寄せられました。



11月18日(火) 潮来市役所 日本風景街道 関東優秀活動賞表彰伝達式

国道51号、県道潮来佐原線や市道を中心とする「いたこ あやめ 花街道」が日本風景街道 関東優秀活動賞の優秀活動表彰を受賞しました。道の駅周辺の花整備やあやめ園整備事業が一般市民や各種団体、地元の中学校の児童生徒の協力によって支えられていることなどが評価されました。原市長は市民の尽力に敬意を表し、受賞を讃えました。



11月15日(土) 潮来公民館 潮来市青少年の集い

令和7年度潮来市青少年のつどいが開催され、第1部青少年の主張では、市内児童生徒の皆さんと、将来の夢や日頃考えていることを発表し、会場は温かい拍手に包まれました。第2部では潮来第一中学校の生徒による潮来ばやしの演奏が行われました。



11月15日(土) ショッピングプラザ ラ・ラ・ルー 令和7年度 下水道接続促進キャンペーン 開催

霞ヶ浦の水質改善を目的として、霞ヶ浦水郷流域下水道整備推進協議会主催による下水道接続促進キャンペーンが実施されました。接続補助制度のチラシ、啓発物配布のほか、大洲地区などで戸別訪問を行いました。



まこもたけの収穫

潮来市の特産品であるまこもたけの刈り取り作業がシルバー人材センターの皆さんによって行われました。この日は、潮来二中の皆さんも作業のお手伝いとして参加。初めて扱う鎌に苦戦しながら、一生懸命刈り取りました。収穫したてのまこもたけを味わうと「ほんのり甘い」と驚いた表情をみせ、貴重な体験となりました。

新宮地区

10/27(月)



ダナオ市調印式

観光、スポーツ、教育等の様々な分野において国際交流を図るとともに、児童生徒の英語力を向上させるため、フィリピン共和国ダナオ市と潮来市は国際交流協定を締しました。

滞在中はネイティブの英語教師とマンツーマンでの授業体験や、ダナオ市の小中学校・高校・大学を訪問し、地元教員のみなさんと意見交換などを行いました。

**フィリピン共和国
ダナオ市**

10/15(水)



令和7年度 茨城県優秀教職員 受賞

延方小学校の渡辺杏二先生が、優秀教職員ティーチャーオブ ティーチャーズ(TOT)として、茨城県教育委員会から表彰されました。TOTは、教育活動において顕著な成果を上げ、他の教職員の模範となる教職員に贈られるものです。(TOTは茨城県で2名です。)

渡辺先生は生成AI導入をいち早く主導し、業務の効率化と先進的な授業づくりが高く評価されました。受賞にあたり、渡辺先生は「多様性の時代を生きる子どもたちのために、これからも益々精進いたします。」と抱負を述べられました。

教育長室

11/26(水)



潮来市名誉市民 水郷いたこ大使 故 海老沢勝二氏 お別れの式

潮来市名誉市民、水郷いたこ大使 故 海老沢勝二氏お別れの式(市葬)が、中央公民館大ホールにて厳かに執り行われました。ホール内には、海老沢様の経歴やこれまでの思い出の写真を紹介するパネルが展示され、弔問に訪れた多くの皆様が、海老沢様の偉大な功績をゆっくりと心に刻みながら故人を偲びました。

中央公民館

11/24(月・祝)